
Roseto.  IL  SINDACO  PAVONE  STA  VAGLIANDO  I  DOCUMENTI
INERENTI  LA SITUAZIONE DEI  LAVORI  ALLA VILLA COMUNALE
 

 

“In questi ultimi giorni tanto è stato detto e tanto scritto sui lavori per l’adeguamento sismico alla Villa Comunale, con
tanto di comunicati da parte delle opposizioni. Le carte relative alla vicenda sono al vaglio dell’Amministrazione e degli Uffici
comunali e, una volta che avremo un quadro preciso, completo ed esaustivo della vicende, che vada al di là delle semplici
strumentalizzazioni politiche, sarà nostra cura fare le necessarie comunicazioni del caso alla cittadinanza ed alla stampa,
come  avvenne  già  per  la  questione  “estiva”  di  Villa  Paris  che,  come  ricorderete,  si  dimostrò  alla  fine  solo  una  “bolla  di
sapone”, un qualcosa di montato ad arte da chi, come sempre, non ha a cuore il bene della città e, pur di attaccarci, non
esita a creare danno alla collettività” dichiara il sindaco di Roseto degli Abruzzi, Enio Pavone.
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